

信は日高ない☆

~信じる者は救われる!



2019年1月18日

NO. 35

改めて、、、 新年あけましておめでとうございます！ 今年も皆で楽しい学校生活を送ろう！！

さあ、2019(平成31)年の幕開けです！新年の「願掛け」をしっかりと済ませましたか！？せっかくの人生、ただただ漠然と毎日過ごすのはあまりにも勿体ない…。各自大きな目標・中くらいの目標・小さな目標を立て、それらを達成すべく、今年1年「自分磨きの旅」を満喫していきましょう！その旅の「添乗員」(先生方、産学職員の方々等々)は沢山揃っています。安心して日々の「旅」を自分自身でアレンジ・コーディネートしていこう！

さて、皆さんには大変な迷惑・心配をかけてしまいましたが、昨年末のクリスマス会において、大会・合宿等を控えた「最悪のタイミング」で、「人生初体験」となる「左アキレス腱断裂」を経験しました(一生味わいたくはない怪我でしたが…)。切った瞬間は、余りの衝撃(誰かに後ろから思い切り蹴飛ばされたような「バーン!」という衝撃が走り、思わずコート外でラインズマンをしていたYUTAくんがコートにダッシュで入ってきて私を蹴りつけたと勘違い(笑)…YUTAさま、一瞬でも疑って本当にゴメンナサイ…m(_ _)m「信」というクラステーマにそぐわぬ思いを巡らせてしまった自分自身にも深く深く反省…)にビックリし、途方に暮れてしまいましたが、救急車内ではサッと気持ちを切り替え、ピーポーピーポーと富良野に向かう間には、「絶対にこの難局を乗り越えてみせる!」と自らへの「誓い」を立てました。電話で様々な専門家にアドバイスをいただきながら、「すぐにでも山に立ち復帰」という目標を立て、少しずつ実行へと移していきました。心優しいスキー部員たちに助けをもらいながら、日々出来ること・やれることを少しずつ増やしていき、怪我から約1週後の12/28にはスキー復帰、右足一本でも十分行ける手応えとともに「生きている右足」を痛めないよう細心の注意を払いながら年末年始の生活及び合宿練習・大会準備等をこなし、私の地元・旭川で行われた今週日曜日の国体道予選、火~水にかけての全道高校スキー大会(インターハイ予選)の監督&競技委員長業務を何とか無事終えることができた次第です。この足の状態に加え、年末年始の異常気象で大会コースが十分に出来上がらず、大会運営は困難を極めました。そんな中、わがクラスのSHUNGO選手は「鮮烈なアルペンレーサーデビュー」を果たし(^_^)、3年の宮崎選手が秋田インターハイの出場権利を獲得してくれました。様々な苦労や困難を乗り越え、監督冥利・教師冥利に尽きる瞬間を味わうことができたこの冬休みでした!!



このような自分自身の体験から、皆さんに強く伝えたいのは、「**どんなときでも諦めないことの大切さ**」です。長い人生において、「諦めざるを得ない局面」は多々訪れることでしょう。しかし、「やる前から諦める」ことと「もがき苦しみながらトライし続けた末に諦める」ことでは、その意味合いは全く異なります。理想は勿論、「もがき苦しみ抜いた末、なおかつ目標を達成すること」ですが、人生そう易々と目標を達成することは出来ません。冒頭にも挙げた「自分磨きの旅」には「何事にもひるまず、諦めない姿勢」が必要となることを忘れないでください。そのために必要なのは、「戦友」や「切磋琢磨し合える仲間」。周りの友達と「信」を深めながら、今年1年を素敵な1年にしていきたいと思います!!



保護者の皆様へ

2019(平成31)年、明けましておめでとうございます。そして、今年1年もどうかよろしくお願いたします m()m まずは、冬休み中のお子さまの生活や様子は如何でしたか？(少しは勉強もしていたでしょうか??) 全員無事戻り、今週より、「本格的冬季授業」が開始されました。既にニュース等でご承知の通り、昨日今日と道内は大変な大荒れの天気で、ここ日高も吹雪・吹雪…。そんな中、産学で午前午後とスキーを滑り、夜学校でしっかりと学ぶためには、体力のみならず強い精神力が求められます。この冬の新たな生活を通して、また一回りも二回りも強く大きく成長してくれることを期待しております。

さて、都市部ではインフルエンザが流行してきたようですが、本校・本クラスにおいても、パラパラと罹患者が出て参りました(> <)。新年明け早々、酷くならなければと祈るのみです。お子さまとともに、皆様もお身体どうかご自愛のほどを！！

～1週間をふりかえって～ 3.MANATO くん の巻

※今週の担当は、MANATO くん(写真は写真全道大会撮影会時のカット！)です！！



平成31年 1月16日水曜日～1月18日金曜日	鮎 菊池 学人
<今週の採点> 最高の1週間 ← (5) → 4 · 3 · 2 · 1 → 最低の1週間	
<今週の感想> 冬休みが明けて、学校が始まりました。その後にはスキーも始まりました。スキーは、思っていた以上に大変で、さらにその後授業もあるのが私の心づらさです。ただ、この先この生活が続いていくのが、少しづつ慣れてはまいです。そしてスキーも同じく続いていくのが、上手になって、楽しく滑りたいと思っています。あと授業を寝たいようにかんばりたいとも思っています。	

→本格的「産学スキー授業」が始まりました！ 日々の「遅刻」には、くれぐれも要注意！！
そして何よりも、「スキーは楽しく」！！(私のモットー)

来週の行事

21日(月)～25(金) 平常授業
※22日(火)職員会議有
25日(金) 作文指導(1・2年生)

☆ 来週も、眠い目をこすり、日々頑張ろう (^_^)v

<日々確認！>

日高高校1年生の約束

- ① 1学年テーマ「信」をいつも忘れずに！
 - ② 正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする！！
 - ③ ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る！！！！
- そして・・・他人の悪口を言わない、書かない！！！！！！

2019年も、われわれの合言葉はもちろん、

「信」 (^_^)v